TRANSPORTS EN COMMUN DÉGRADÉS ÇA SUFFIT!

Depuis l'élection à la présidence de la Région de Mme Pécresse, les transports en commun ne cessent de se dégrader... Retards incessants (bus et trams), circulation des trams supprimée certains week-ends, bus de remplacement en nombre insuffisant et, comble du comble, les bornes de recharge des pass navigo sont défaillantes à la station du pont de Bezons dans la semaine de rechargement du forfait mensuel des usagers.

La Ville de Bezons doit dénoncer cette dégradation du service public et mettre en demeure Mme Pécresse patronne d'Île-de-France mobilité de résoudre ces difficultés quotidiennes.

En ces temps d'inflation, le projet d'augmenter en 2023 le forfait navigo de 75 à 100€ serait également inacceptable (+33%). Il faut refuser cette logique folle!

